La Razén

23/04/2025



Exigen destitución de Secretaria del Bienestar

Diputados de Morena se rebelan contra Montiel

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

n grupo de diputados federales de Morena se rebeló en contra de la titular de la Secretaría de Bienestar, Ariadna Montiel, y exigió su destitución, debido a que, alegó, hay retrasos en la entrega de información sobre programas sociales, además de actitudes groseras de la funcionaria. Ante ello, el líder de la bancada guinda Ricardo Monreal, señaló: "Actuaremos con actitud institucional".

Este martes, durante una reunión privada entre legisladores guindas, varios de ellos solicitaron el relevo en la Secretaría de Bienestar, con el argumento de que su titular se niega a recibirlos y que en la dependencia prevalece una corrupción evidente "hasta en las comunidades más remotas e indígenas".

En audios filtrados se escucha a diputadas referirse a la funcionaria federal de su mismo partido como una "tipa nefasta" y pedir a Monreal que transmita sus quejas directamente a la Presidenta Claudia Sheinbaum

"La corrupción está muy fuerte hasta en las últimas comunidades e indígenas... dígaselo a la Presidenta", se escucha decir a una legisladora.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) dijo que respecto a las quejas sobre el comportamiento de la secretaria "se escucharon algunas expresiones hoy de algunos compañeros". **SE FILTRAN** audios de legisladores en los que califican a la funcionaria como una "tipa nefasta"; el líder de la bancada, Ricardo Monreal, ofrece dialogar con la titular de la dependencia



LA SECRETARÍA del Bienestar opera los programas Salud Casa por Casa y Pensión Mujeres Bienestar, así como becas y otros apoyos de tipo social.

El legislador señaló que ofreció que platicaría con ella, pero advirtió que "actuáramos con tolerancia, que actuáramos con una actitud institucional y que yo hablaría con ella para mejorar esa relación, que casi es siempre de comunicación y de colaboración".

Afirmó que, además, ningún diputado o diputada se excede, y que tampoco pide cosas que la ley no le permita, "siempre actúan con mucha tolerancia, displicencia y yo estoy seguro que la secretaria Ariadna Montiel, es una profesional".

Monreal Ávila señaló que tiene una buena opinión de la secretaria federal: "Es una mujer que ha luchado mucho en el movimiento, que se ha formado en el movimiento y que es una buena funcionaria pública, hasta donde yo me doy cuenta".

Aseguró que sí hay algún reclamo amistoso, algún reclamo de varios compañeros y compañeras, "se lo haré llegar a ella, lo haré de su conocimiento, y estoy seguro que se mejorará el entendimiento entre la fracción parlamentaria, un sector de la fracción parlamentaria, y ella".

El coordinador parlamentario comentó que no es necesario escalar el asunto con la Presidenta Claudia Sheinbaum, como se ha sugerido: "Lo podemos resolver directamente con la secretaria Montiel, que es bastante razonable y bastante humana para poder atender este tipo de quejas, reclamos o incluso, puntos de vista distintos".

El legislador zacatecano negó que Montiel Reyes haya sido artífice, o un punto fundamental, para el triunfo de Claudia Sheinbaum en cuanto a los programas sociales, lo cual pueda sugerir cierta inmunidad para la secretaria.

"No, los artífices del triunfo de Claudia Sheinbaum fuimos más de 30 millones de mexicanos y mexicanas, el 52 por ciento del padrón electoral, ellos son los artífices o somos los artífices y no se debe a una persona, se debe a una política de Estado y se debe a un cambio de régimen. Entonces, eso no lo puede minimizar nadie", dijo.

Monreal Ávila reiteró su disposición para transmitir cualquier reclamo o punto de vista de los legisladores a la secretaria Montiel, con el objetivo de mejorar la relación entre ambas partes. PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

7



23/04/2025 Li

LEGISLATIVO





LA SECRETARIA Ariadna Montiel entregó ayer apoyos junto con Martí Batres.

LO PODE-MOS resolver directamente con la secretaria Montiel, que es bastante razonable y bastante humana para poder atender este tipo de quejas, reclamos o incluso, puntos de vista distintos"

RICARDO MONREAL

Coordinador de diputados de Morena